

LA APDH CONDENA LA REPRESIÓN EN HONDURAS

La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, expresa su consternación y repudio por la violenta represión contra el pueblo hondureño movilizado en defensa del gobierno democrático del Presidente Manuel Zelaya, frente a la embajada de Brasil en la ciudad de Tegucigalpa.

Esta flagrante violación a los Derechos Humanos perpetrada por los autores del golpe militar que derrocó por la fuerza de las armas a las autoridades legítimas y usurpó el poder, **demanda la inmediata y plena restitución del Estado de Derecho mediante el restablecimiento del orden constitucional.**

Consecuentemente, ante la gravedad de este atropello, **la APDH reclama la urgente intervención a través de acciones concretas y no inconducentes mediaciones, de la Organización de Estados Americanos y las Naciones Unidas para preservar la seguridad de la sede diplomática de Brasil y sus funcionarios y garantizar la vida del presidente constitucional de la hermana República de Honduras.**

Buenos Aires, 23 de septiembre de 2009.